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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à eonsIderaçâo da Casa (: segumte

CONSIDERANDO que chegou até nosso gamneIe a presenIe soIIcIIação uma vez que na
peeienIes com dmculdane no atendimento por não EXIstir profIssIcnals que CDNSIgam
rnIeI-precar a Língua BrasiIerra de sInaIs

CONSIDERANDO que os ImerpreIes de lingua de mas surgIram devIdo a necessldade da
comunidade suma de possuir um pronssmnaI que auxIlIasse no processo de comumcacào
com as pessoas ouvmtes,

CONSIDERANDO que & comumcaçàn e um fator IundamenIaI para o ser humano
e LIBRAS e uma ferramenIa que possiblma a Interação dos surdos,

REQUEIRo, na forma regimental, depoIs de ouvldo n Douto Plenário desta casa de LeIs
que sem DHcIado eo IIusuIssImn Senhor Preleuo MunImpaI para que VerIfIque junto ao semr
competente, INFORMACOES SOBRE QUANTOS PSICÓLDGOS ENFERMEIROS
MÉDICOS FISIOTERAPEUTAS E FONOAUDIOLOGOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE
PÚBLICA DE RIBEIRÃO PRETO QUE TENHAM o DOMÍNIO DA LINGUA BRASILEIRA DE
SINAIS
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